



# Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

## PROYECTO DE DECLARACIÓN

## LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

### **DECLARA**

Su beneplácito por las actividades deportiva, comunitarias y de trabajo social en beneficio de los vecinos del barrio de Temperley que realiza desde su fundación el 7 de marzo de 1941 el Club Social y Deportivo Juventud Unida de Falucho que se encuentra ubicado en la calle Esmeralda 556 del barrio de Temperley, Partido de Lomas de Zamora.

> Presidente H.C. Diputados Pola. Bs. As.





#### **FUNDAMENTOS**

El Club Social y Deportivo Juventud Unida de Falucho se encuentra ubicado en la calle Esmeralda 556 del barrio de Temperley, Partido de Lomas de Zamora.

La entidad cuenta con personería jurídica y reconocimiento municipal.

El club nació el 7 de marzo de 1941 por la inquietud de un grupo de jóvenes vecinos que tenían ganas de tener un espacio donde poder compartir, y lo hicieron en una casona que les fue donada en la calle Falucho, es así que pudieron asentarse en un lugar físico poniendo al club dentro de su denominación el nombre de dicha calle.

Allí se realizaron bailes animados por cantantes de tango reconocidos de la época, como Carlos Gardel y Antonio Torres, era el único club que había en esa zona, y se hacían actividades de entretenimiento para los vecinos.

Il lugar, luego de algunos años resultó chico, para la concurrencia que lograron interesar, por lo que se resolvió mudar la sede, es así que se establecieron en la calle Esmeralda 556, siendo esta la dirección actual. Esta edificación contó con un salón nuevo y con una pista de baile amplia que permitió continuar con los bailes, comenzó a funcionar una confitería y un bufet donde los vecinos y socios disfrutaban de juegos de salón, juego de cartas y billar.

En un salón intermedio se instaló una cancha de bochas, se incluyeron actividades deportivas, como fútbol infantil, pelota paleta, vóley y patín, disciplina en la que se destacan habiendo obtenido muchos premios en distintas competencias de clubes.

Su Presidente actual es Mario Caputtini, y cuenta con una Comisión Directiva de ocho miembros y alrededor de sesenta socios activos.

Participan en las actividades que ofrece la entidad más de cuatrocientas personas en forma mensual.

Después de casi 80 años conservan todas las actividades deportivas y han sumado otras como futsal, yoga, taekuondo y zumba.

Esta institución realiza tarea social colaborando con el Municipio de Lomas de Zamora en llegar al vecino con distintos programas que se llevan a cabo.





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

Interactúa con otros clubes donando elementos que necesitan; asimismo preparan también bolsones de alimentos para alcanzar a familias que lo necesitan.

Pese a la situación actual de aislamiento social continúan con las actividades solidarias yendo a los domicilios de los chicos y chicas y verificando que necesitan ellos y sus familias. Es por estos fundamentos que solicito a los Señores Legisladores y Legisladoras que acompañen con su voto este proyecto.

Asimismo, se solicita se envíe copia de la misma al Club Social y Deportivo Juventud Unida de Falucho ubicado en la calle Esmeralda 556 del barrio de Temperley, Partido de Lomas de Zamora.

> KICO OTERMIN Presidente

H.C. Diputados Pcia, Bs. As.



Hago constar que el presente proyecto ha sido remitido desde el correo oficial del Diputado/a autor/a del mismo de acuerdo a lo establecido en Resolución de Presidencia N° 1448/2020.-

CONSTE.-

DIGIGLIO PEDRO GUSTAVO Director de Mesa de Entradas Salidas y Archivos

H C. de Diputados Pcia. Bs. As.